



Nota de Prensa nº 01/2018 - Madrid, 9 de febrero de 2018

web@rfae.es – www.rfae.es

La Comisión Técnica Nacional de Vuelo con Motor solicitará la organización del próximo Campeonato del Mundo de ANR 2019

Buenas noticias para el Vuelo con Motor, la Comisión Técnica Nacional volverá a solicitar a FAI la organización del próximo Campeonato del Mundo de ANR de 2019, tras una magnífica primera edición del pasado mes de septiembre de 2017, donde acudieron selecciones de todo el mundo en una semana perfecta en el aeródromo de Castellón.

Enlace a la noticia del 1º Campeonato del Mundo de ANR 2017: <http://www.rfae.es/index.php/noticias/noticias/2-noticias-principales/286-campeonato-del-mundo-de-vuelo-con-motor-anr-2017>